



Am 3. Oktober sind alle Sportbegeisterten zu einer Fahrradtour in Boizenburg eingeladen. Tilo Röpcke / Archiv

Lokales

1. Oktober 2021 | Seite 11

⌚ 2 min.

## Bunter Nachmittag an der „Minna“

**Nach Ausfahrt am Sonntag zum Boizenburger Hafen werden Sieger des diesjährigen Stadtradelns gekürt**

*Sascha Nitsche*

Die Mobilität der Zukunft muss ganzheitlich gedacht werden. Darin sind sich unter anderem Luise Lukow, Petra Götz und Christian Hameister einig. Erstere ist die Klimaschutzmanagerin von Boizenburg. Petra Götz ist in der Elbestadt unter anderem für Tourismus zuständig. Und Christian Hameister richtet sein Augenmerk als örtlicher Stadtvertreter auch auf den zukünftigen Radverkehr in und um Boizenburg. Gerade die Mobilität auf zwei Rädern bildet hierbei aktuell eine Schnittmenge zwischen diesen drei Menschen, die sie „mit Leben“ füllen wollen. Deswegen freuen sich Luise Lukow, Petra Götz und Christian Hameister auch schon auf diesen Sonntag. Am 3. Oktober startet um 14 Uhr am Rathaus in Boizenburg die Aktion „Boizenburg radelt!“. Im Vordergrund steht dabei zunächst die Ehrung derjenigen, die vom 24. Juli bis 13. August bei der Aktion Stadtradeln die meisten Kilometer gesammelt haben. „Nach der Eh-

„Machung machen wir dann einen Radkorso vom Rathaus bis an den Hafen zum Kulturschiff Minna“, erklärt Luise Lukow weiter. Dort sei dann ein bunter Fahrradnachmittag organisiert, macht die Klimamanagerin noch etwas neugierig auf die Aktion am Einheitstag.

„Boizenburg radelt!“ bildet zudem das Ende des Boizenburger Eventsommers 2021. Von den Verantwortlichen der Plattform-Zukunftsbilder Boizenburg initiiert, sorgte dieses Format seit dem 7. August mit vielen Programmpunkten für reichlich Abwechslung in der Stadt an der Elbe. „Wir zeigen euch viele Möglichkeiten, wie wir heute schon Zukunft gemeinsam gestalten können“, war dabei das Ziel der Organisatoren, was mit der letzten Veranstaltung und ihrem Blick auf die Zukunft der Mobilität noch einmal unterstrichen wird.